

Covid-19: Pas d'augmentation en vue pour les semaines à venir



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 22 sept. (RHC)- Le prof. Raul Guinovart, doyen de la faculté de mathématiques et d'informatique de l'université de La Havane, a déclaré ce mardi que le nombre de cas positifs au Covid-19 devrait se maintenir autour de 8 mille par jour.

Le professeur Guinovart a partagé ce pronostic au cours de la réunion hebdomadaire que les plus hautes autorités cubaines tiennent avec les scientifiques directement impliqués dans la lutte contre le Covid-19.

Les experts et les plus hautes autorités cubaines, avec à la tête ce mardi le Premier ministre Manuel Marrero, ont débattu d'une mise à jour des stratégies de prise en charge des patients en état grave et critique.

Le Dr Lilian Morales a présenté les résultats d'une étude qui a permis d'identifier des phénotypes cliniques dans lesquels se distinguent les symptômes respiratoires associés à l'hypertension artérielle, au diabète et aux cardiopathies ischémiques.

«Deux de ces phénotypes sont présents chez les personnes âgées de plus de 70 ans et nous avons constaté dans l'étude que ces personnes représentent plus de 70 % dans chacun des groupes associés à la mortalité», a-t-elle déclaré.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271219-covid-19-pas-daugmentation-en-vue-pour-les-semaines-a-venir>



Radio Habana Cuba